

# 山 岳 部

現部長 横井 力大  
前部長 片岡 美菜  
顧問 相田・深山 先生

山頂の景色。今年の夏、私はその素晴らしさをやつと実感した。それは日本が誇る大自然の宝庫、知床での体験である。背骨のように連なる知床連山、一面に広がる雲海、肉眼でもはつきりと見える国後島。この景色は私の疲れを一気に癒した。

山は幸福を与えてくれる。登頂後の達成感や景色、最高の仲間とごはん、下山後の温泉。また一方で、試練も与えてくれる。険しい岩場、急な悪天候、不便なテント生活。私たちはそうした厳しい環境の中での経験を通して、「生きる力」を着実に身につけることができる。

現在、我々山岳部は男子十五名、女子二名で活動している。シーズン中は毎週のように大雪山系をはじめとする様々な山に登る。冬期は筋トレや登山の準備、山の知識をつけるための“岳問”に励んでいる。今年の高体連では女子が全国大会に、男子が全道大会に出場した。来年こそは男女そろって全国大会に出場できるように、日々努力している。

最後になりましたが、私たちの活動を常に支えてくださっている顧問の先生方、長い間大変お世話になつた先輩方、本当に感謝しています。また一緒に登れる日を楽しみにしています。

